

# Nuevos contratos 'offshore' moverán USD1.500 millones

**ESTÁS LEYENDO**

- 00:06** | Nuevos contratos 'offshore' moverán USD1.500 millones
- 14:14** | Colombia promueve lista internacional de empresas corruptas para no contratar con ellas
- 00:05** | Barranquilla tiene 311 emprendimientos de impacto



Un barco transporta una plataforma exploratoria costa afuera. Archivo EL HERALDO

**ECONOMÍA** | Actualizado hace 1 hora

**El presidente de la ANH dice que la Costa Caribe recibirá el mayor impacto económico que genere la reactivación de la industria.**

La búsqueda de hidrocarburos en aguas del mar Caribe colombiano en desarrollo del offshore (costa afuera) entró este año en un proceso de reactivación con la firma de nuevos contratos de exploración y producción con los jugadores más grandes de la industria a nivel mundial. El Gobierno proyecta la suscripción de nueve contratos que moverán inversiones cercanas a los USD1.500 millones en los próximos cinco años.

El nuevo dinamismo del offshore, tras cinco años de quietud, impacta directamente en la economía de la región Caribe y especialmente de Barranquilla, pues la operación requiere la ubicación de bases y demanda servicios logísticos en tierra.

El presidente de la Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH), Luis Miguel Morelli, dijo que se han firmado tres contratos de exploración y producción costa afuera, el primero con **Ecopetrol** que compromete una inversión de USD250 millones y dos con Shell, que proyecta inversiones en su etapa inicial por USD100 millones y que pueden ampliarse a USD650 millones en las siguientes tres fases. Esto representa compromisos de inversión por USD900 millones.

Petrobras y **Ecopetrol** anunciaron además, que asumirán el programa posterior exploratorio en el bloque Tayrona donde perforarán dos pozos en aguas profundas, con recursos por USD140 millones. Adicionalmente, hay otros seis contratos listos para firmar, cuatro de ellos con la unión temporal Exxon Mobil-Repsol y cuatro con Anadarko.

Morelli dijo se espera que los contratos de exploración técnica que se ejecutaron por parte **Ecopetrol** y Anadarko en años anteriores puedan ser convertidos en contratos de exploración y producción. La petrolera nacional ya firmó uno y puede entrar en asocio con Anadarko en cuatro nuevos.

"Costa afuera es una línea muy nueva para Colombia y de esperanza para la Costa Caribe colombiana y si logramos firmar los nueve contratos, tendríamos inversiones superiores a los USD1.500 millones en la región, lo que nos va a mostrar ese potencial hidrocarburífero del caribe colombiano", sostuvo el presidente de la ANH.

De acuerdo con el funcionario, en el 2020 se perforará el primer pozo, que es uno de los más profundos del mundo, y se podrá tener la claridad sobre la capacidad de generación de recursos.

Esto se complementa con el proceso permanente de asignación de áreas en el país, con 20 bloques de los cuales 18 son onshore (continental) y 1 offshore. "Tenemos a disposición de los inversionistas el mapa de tierras en donde las empresas pueden habilitarse y competir permanentemente, a diferencia de lo que se hacía anteriormente cuando se ofrecían bloques en rondas", dijo Morelli.

Las inversiones en los contratos de exploración y producción onshore se calculan en unos USD1.500 millones. Con las actividades offshore y onshore se espera incorporar reservas por 2 mil millones de barriles.

### Esperan licencias

Hay nueve contratos firmados para exploración y producción de yacimientos no convencionales en el país con la técnica del fracking, y se esperan las licencias ambientales para realizar los pilotos. Serían 9 o 12 pozos exploratorios en Magdalena Medio, Cesar, La Guajira y Santander.

### TE PUEDE INTERESAR



Novedades Top Zapatos, Masculino - Hasta 40.0...

Duffie



Nuevo sitio encuentra los vuelos más baratos en...

www.jettoost.com.co



Descubren nueva forma de pagar menos los...

Tutternoodle.com

by Taboola

Promoted Links

### NOTICIAS MÁS POPULARES

EN EL HERALDO

EN ECONOMÍA

EN VÍDEOS

EN FOTOS



ECONOMÍA

On Vacation recibió 11.520 quejas en el último año: SIC



ECONOMÍA

Así se desarrolla el primer Foro de Gas Natural



ECONOMÍA

En el PND se plantea subir toques del mercado de energía a un 35%



ECONOMÍA

"Nos interesa Electricaribe, pero si se divide el mercado": presidente del Grupo Argos



ECONOMÍA

Sistema financiero adelantó operaciones por más de 7 mil billones de pesos en el 2018



ECONOMÍA

Dura sanción de EEUU al Bander de Venezuela, tras arresto de asistente de Guaidó

### TE PUEDE INTERESAR



Siga esta sencilla regla para pagar menos por L...

Power Factor Saver



Haz clic, dínos cuanto dinero necesitas y recib...

Kreditweb



Crema un sitio web en solo 3 minutos

SimpleSite

Sponsored Links by Taboola



# Colombia promueve lista internacional de empresas corruptas para no contratar con ellas

